

■ Varias reuniones importantes

## Alcalde Eder está en Washington, conozca aquí la razón



Foto: Red social de Alejandro Eder

CALI

INTERNACIONALES

Martes 30 de Enero, 2024

En Washington, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, dio inicio a una serie de encuentros estratégicos este lunes 29 de enero, comenzando con una reunión con el embajador de Colombia en Estados Unidos, Luis Gilberto Murillo.

La agenda prioritaria se centró en fortalecer los lazos entre la Administración Distrital y el gobierno estadounidense, con la intención de movilizar recursos técnicos y financieros para proyectos clave en la capital vallecaucana.

Uno de los principales focos de discusión fue la gestión de recursos para proyectos de seguridad y protección del medio ambiente en Cali.

Además, se buscó fortalecer las relaciones comerciales con el objetivo de impulsar las exportaciones y generar más empleo en la ciudad, un aspecto fundamental para el progreso económico de la región.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



sexual

[Mujer habría fallecido mientras tenía relaciones sexuales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



oriente de Cali

[Güireo y chacaleo, un fenómeno que pone en la lupa a los jóvenes del oriente de Cali](#)



[5 comidas consideradas superalimentos, vea por qué](#)



## **Cali, ¿será sede de la COP Biodiversidad?**

En este encuentro, el alcalde Eder también expresó su interés en posicionar a Cali como sede de la COP16 Biodiversidad, subrayando la necesidad de contar con el respaldo internacional para abordar los desafíos ambientales.

Paralelamente, se discutieron estrategias de inversión social en áreas cruciales como paz, reconciliación, migración y oportunidades para los jóvenes de la ciudad.

Otro punto clave en la agenda fue la promoción de la cultura. La participación de músicos del Petronio en el Festival de Jazz en New Orleans se presenta como una oportunidad para destacar el rico patrimonio cultural de Cali a nivel internacional.

En sus declaraciones desde Washington, Eder compartió detalles sobre sus reuniones, destacando la importancia de la gira en distintas entidades del gobierno de Estados Unidos. Señaló que el objetivo es buscar apoyos para proyectos clave en Cali

## **Reunión con el Banco Interamericano de Desarrollo**

Desde a red social 'X', Eder informó la reunión que tuvo con el Banco Interamericano de Desarrollo, donde se abordaron temas esenciales para el desarrollo de la ciudad.

Iniciativas como: El Plan Cali 500+, proyectos de inversión para enfrentar el cambio climático, generación de energía, y mejoramiento del servicio de acueducto y tratamiento de aguas residuales fueron algunos de los puntos tratados.

Asimismo, se mencionaron aspectos relacionados con empresas municipales como Emcali y Metrocali, así como proyectos de gran envergadura como el Tren de Cercanías y la renovación del Centro de la Ciudad.

---